
初めて⽇本に来ました

2009.09.02

昨⽇ついに⽇本の東京につき、この緑が⻘々と⽣い茂る静かさに完全に⼼が揺り動かされました。ここで11ヶ⽉過ごすと思うと興奮しています。

胡 経緒さんの⽇記



9⽉6⽇

2009.10.05

今⽇はもう本当に、クタクタだ~~~朝ごはんを⾷べる為、6時過ぎに起きたけれど、7時半には⾷べ終わったので、ちょっと横になって2度寝。⽬が覚めたらもう9時半〜〜それ
から親切な⼆⼈の寮仲間につきあってもらって、スーパーへ買出しに。あちこちひっぱりまわしちゃったけど、付き合ってくれてありがとうね〜まずはカメラを、それから⽣活
⽤品も購⼊。その後みんなで平等院と鳳翔館を⾒に⾏って、てんぷらうどんとアイスクリームもたべて、おいしかったな。もう歩けないほど疲れて、バスで寮に帰ってきまし
た。付き合ってくれた⼆⼈に、感謝の気持ちをこめて、中国結びをあげたら、すごく喜んでもらえた〜〜ありがとうと⾔って今⽇はバイバイ。今⽇から、寮⽣活の始まりだ〜〜
ワクワクする︕︕︕

胡 経緒さんの⽇記



9⽉7⽇

2009.10.05

今朝は、学校まで親切な同級⽣が連れて⾏ってくれました~ここの学校はすごくひろいの~~きっと迷っちゃうなあ~~何度⽬かの⾃⼰紹介をし、⾯談を。。。 ここの先⽣はゆ
っくりとお話しをしてくださり、⼀つ⼀つ確認してくれ、すごくやさしい話し⽅なの〜〜 お昼にお⼆⼈の2年⽣の先輩⽅が、校内を案内してくれて、お昼も⼀緒に⾷べました〜
ここのご飯はすごくおいしいよ〜それからこの先輩⽅が、丁寧に学校の時間割を説明してくれましたが、⽇本の授業カリキュラムって、そんなに多くないですね。たっぷりとあ
る放課後の時間を使って、たくさんのことを学ぼうっと。 午後はずっと外国⼈登録証の⼿続きを。先⽣⽅には本当に良くして頂いています。話す時もゆっくり話しかけてくれ
て、なんだかほっとした気分になります。 明⽇から授業です。ちょっと緊張しますが、楽しみです。

胡 経緒さんの⽇記



9⽉11⽇

2009.10.05

年齢の関係で、来週からは⾼校2年⽣になります。今朝の授業の前に、みんなに簡単なお別れの挨拶を。つらかったけれど。。。ところが授業が終わったとたん、みんなが私を
取り囲んで、声をかけてくれたので、もう感動。⼆⽇前の私の誕⽣⽇のときに、なんでこの事を教えてくれなかったの、って⾔ってくれて、へへ、嬉しかったなあ。。。放課
後、みんなが『けいちゃん〜バイバイ〜』って⾔ってくれた。本当は2年⽣になるのはちょっと残念。。 今⽇の午後は先⽣⽅がみんな、滋賀県へ研修に⾏くので、お昼で学校は
おしまい。午後はずっと寝てました。うーん。6時前まで寝て、ここのところの疲れがすっかりとれて、すっきりした~~~O(∩_∩)O やっぱりネットがうまく繋がらないので、
海の向こうへ私のこの無限の思いが伝えられません。。。 夜は⾃習。でもあまりすすまなかったな。とにかく、⼀⽣懸命英語を勉強。。。

胡 経緒さんの⽇記



興⾵祭

2009.10.15

明⽇から興⾵祭です。今⽇は興⾵祭の準備のため、授業はナシ。合唱やお芝居をするクラスもありますが、私たちのクラスは模擬店で、班ではゲームを担当しました。⽇本⼈の
団結⼒のすばらしさには本当に脱帽です。準備には複雑な⾏程が⼭ほどあったのに、各⾃分担をしてあっという間に仕上げてしまいました。私は何もお⼿伝いができないので、
せめてもと、中国で覚えた折り紙を作ったのですが、みんなとても喜んでくれたので、百合や、ひまわり、星、と次々とつくると、みんが絶賛してくれたので、私もホッとしま
した。明⽇からは戦闘モード突⼊です。なんだか昔からずっとこのクラスの⼀員だった様な気がしてきて、益々このクラスが好きになってきています。クラスのみんなに必要と
されることがとても嬉しいのです。クラスでおそろいのTシャツを着て、シャツには⼀⼈ひとりの名前がプリントされています。 もう怒涛のような幸せに飲み込まれそ
う。。。。

胡 経緒さんの⽇記



興⾵祭当⽇

2009.10.24

 ついに待ちに待った興⾵祭の⽇がやってきた。ずっと準備してきた物達もついに⽇の⽬を⾒る。私達はクラスでお揃いのTシャツを来て朝の開幕式に参加した。（私のクラス
のTシャツが⼀番可愛いかったと思うな。）  チアリーダーのパフォーマンスを⾒て、私は⾝震いするほど感動した。初めの演技はもう完璧で、私は瞬きする暇もないほどだっ
た。更に途中でアクシデントが起きて⾳楽を流し間違えてしまったのに、彼⼥達は⾜並みを乱すこともなく、その間違えた⾳楽に合わせて踊り続けた。そして⽿を疑う、⾳楽⼆
度⽬の間違え。それでも彼⼥達は光輝く笑顔で踊り続ける。最後には先⽣までがもう⼀度始めからやってもらいましょうと⾔う。この時私は彼⼥達の体⼒がもたないんじゃない
かと⼼配したのだけど、彼⼥達は誰⼀⼈嫌な顔などせず、零れんばかりの最⾼の笑顔で演じきってくれた。感動した。  私のクラスはゲームコーナー。このゲームに使う道具
を準備するのにものすごく苦労したものだ。私達の担任はとってもいい先⽣なんだ。私を⽇本⼈学⽣と同じように扱ってくれる。なんと⼊り⼝でお客さんの呼び込みまで任され
てしまった。ここまできたら頑張るしかないと吹っ切れたら、意外と話せば話すほど流暢になっていく⾃分がいて、シフト交代の時間がきても代わりたくないくらいだっ
た。。。  興⾵祭はとても盛⼤に⾏われた。まるで中国の学校の創⽴記念⽇のよう。グラウンドの模擬店では⾊々な⾷べ物が売られ、校舎ではそれぞれのクラスの出し物が並
ぶ。賑やかな⼀⽇が終わると、ふと、⽇本にきてもう2ヶ⽉が経っている事に気がついた。もうあと9ヶ⽉しかないんだ。もう名残惜しくなってきちゃったな。

胡 経緒さんの⽇記



新聞に載っちゃった

2009.11.09

⼟曜⽇に「アジアお茶祭り」というイベントに参加し、取材に来ていた記者の⽅が私が中国からの留学⽣だと知ると、とても感激してくださいました。様々な実演を⾒学し、お
茶やお菓⼦を頂きました。たくさんの⽅とも知り合え、とても楽しかったです。しかもその記者の⽅の仕事があまりにも早く、翌⽇にはもう私のことが記事に掲載されたので
す。。。今⽇、クラス担任の先⽣がおどろきながら新聞を持ってきて、新聞にのってる、とかどっきりするようなことを突然おっしゃり、クラス中が⼤騒ぎになりましたが、私
はちょっとユーウツ。写真に変な顔で写っていたのを先に知っていれば。。でも、中国でも新聞になんて載ったことがないのに、⽇本でこんなことになるなんて、もう、ただビ
ックリです〜ともかく、これは中国に持ち帰って、みんなに⾒せなきゃね。へへ。

胡 経緒さんの⽇記



久しぶりに出て

2010.01.31

しばらく書き込んでいなかったので、今⽇は顔を出しに来ました。 ここのところは物理の試験勉強。うわわわ 三年⽣の先輩たちはもうすぐ卒業。知り合って約半年、すごく
仲良くなった⼈たちもいるよO(∩_∩)O期末試験が終わったら、先輩達と会える機会もだんだん減ってきちゃった。運良く会えるとね、いつも妹みたいに可愛がってもらってる
んだ。⽇本に来たばかりの時はなにもわからなくて、しかもしょっちゅう学校の中で迷⼦になっていた私をいつも先輩たちが助けてくれていたんだ。初めて打ち解けて話せたの
は試験前の⾃習のとき。。。中国と⽇本のアイドルのこととか⾵⽔までいろいろ話したな。。それから⾳楽のこととか話していたら、なんだか、⾃分はまだ⽇本語がよくわから
ないけど、⼼と⼼が通じ合うのには⾔葉の壁なんて全く障害にならないんだって気付いたの。おかげでだいぶ⾃信がついたんだよ。それからはみんなと「こんにちは」「おはよ
う」なんてよそよそしい⾔葉は使わずに肩を軽くたたいて挨拶していたの。へへ。先輩なのにこんなに親しくさせてもらって、本当にありがとう。こんなに仲良くさせてもらっ
ているのに、みなさんはもう卒業。どうかみなさんが夢に描いている⼤学⽣活をおくれて、楽しい毎⽇を過ごせますように。

胡 経緒さんの⽇記



寮に帰った

2010.02.17

今⽇は１０時半ごろ寮に帰ってきました。友達はみんな登校しましたから、私が帰ってきたことは今は知りません。そして、⾃転⾞でスーパーへ⾏って、昼ごはんを買いに⾏き
ました。スーパーでチョコレートのつめ放題を⾒て、バレンタインのプレゼントはまだ買わなかったということを思い出して、たくさんのチョコレートを買いました。今は皆さ
んのびっくりした顔をちょっと楽しんでいます。中間研修から帰って、⾃分の半年間の⽣活を繰り返してみると、いろいろ考えました。在⽇の時間はただ半年しか残っていない
から、先⽣の⾔ったとおりに後悔しないように過ごします。⾃分の「思い出のアルバム」をもっともっと豊かににぎやかに楽しくなるようにがんばります。後半の⽣活を楽しん
でいます。
これは⽇本語で投稿されたものです

胡 経緒さんの⽇記



中国の⽂化を広げたい

2010.02.18

今⽇は登校しました。友達はみんな「お帰り」とか「久しぶり」とか「楽しかったか」とかといってくれて、ちょっと感動されました。⼀⽇中、ずっと友達と喋って、今は喉が
めっちゃ乾いています。（笑） 研修に⾏った前、寮の友達はみんな中国の旧正⽉に興味を持っていそうなので、帰ってきて、ＰＰＴを作って⾒せたいと思います。旧正⽉につ
いての伝説や習慣は多すぎて細かいから、めっちゃやりにくいです。でも、中国⽂化を広がれるということと、友達の楽しみの顔を思うと、また続けていく⼒を持ってきまし
た。頑張ろう︕

胡 経緒さんの⽇記



研修旅⾏

2010.02.19

今⽇のホームルームは研修旅⾏の説明会です。友達は今年の⼋⽉の上旬ぐらいいろいろの国へ⾏って、⾒学したり、勉強したりします。でも、残念ながら、私はいけません。友
達が「研修旅⾏でどこに⾏くの」と聞いたら、私は「中国へ⾏く」って答えて、みんなはびっくりして、すぐ「へー、中国にもいけるの︖知らんかった」といって、「帰国だか
ら」と私はそういって、友達は笑ってから、ちょっと泣きそうな顔をして、「もう半分過ぎたね」といって、感動されました。今はもう帰りたくなくなりました。残った半年間
を⼤切にして、絶対後悔しないように︕
これは⽇本語で投稿されたものです

胡 経緒さんの⽇記



フィールドワーク

2010.02.20

今⽇はほかの留学⽣と⼀緒に京都の映画村に⾏きました。いろいろ⾒学しました。演出を⾒たり、⽇本の古い雰囲気を感じたりして、視野がめっちゃ広がりました。そして、印
象が深いことは⼆つあります。 ⼀つ⽬は、ロケーションスタジオの「⽇本の映画の秘密」です。俳優たちが映画の中の⾳や天気を変えるなどの技術を教えてくれて、⾯⽩かっ
たし、とても勉強になりました。 ⼆つ⽬は、映画村の「最恐のお化け屋敷」だ︕︕︕︕︕︕︕︕︕天津にもありますが、いろいろの原因でいけませんでした。今回はもし⽇本
でやったら、きっと忘れられない思い出になれると思います。フィンランドの留学⽣と⼀緒に⼊って、その怖さをみると、すぐ後悔しました。でも戻る可能性がないので、ずっ
と⼿で頭を抱きながら⾛っていました。⾛りながら、この屋敷はほんとに⼤きすぎるだなと思いました。やっと出てきて、⼀つのことを気づきました。⾛ってばかりいたので、
何も⾒えませんでした︕︕︕︕︕︕本当に残念でした。お⾦は払ったのに...でも、この体験は、⼀⽣も忘れられません。 また映画村に⾏きたいです。
これは⽇本語で投稿されたものです

胡 経緒さんの⽇記



歌、夢中になっている

2010.02.21

最近、すごく歌が好きになってきました。特に中国のJay、vae、河図などが代表として、「中華⾵」の歌が歌詞が美しいし、曲もふるさとの雰囲気が感じできるし、とても夢
中になっていました。今⽇は、友達と出かけたとき、カラオケを⾒て、友達に誘われました。でも、私は⽇本語の歌があんまり歌えません。残念でした。これから、⽇本語の歌
に⼒を⼊れて、習いたいと思います。もし皆さんは何かお勧めがあったら、ぜひ⾔ってください。お願いします。
これは⽇本語で投稿されたものです

胡 経緒さんの⽇記



陶芸

2010.02.22

今⽇は⽤事があるので学校の国際センターに⾏きました。思わずに去年作った陶芸が届いてきました。私は最初花瓶を作りたいと思いましたけど、でも⾃分の作品をちゃんと⾒
ると、やっぱり⾦⿂鉢と似ています。友達に「うちは⾦⿂を買ってきて、ケーちゃんが育ててくれ〜〜」って笑われました。実は、轆轤で作ったとき、とても⾼くて細い花瓶を
作りたいと思いましたが、そうしたら、なかなか⽴てられなくて、よく倒れて壊れてしまいました。最後、時間があんまりないから、低くて太い⾦⿂鉢っぽい「花瓶」ができま
した。残念なところがらるけど、⾃分の⼿でできた作品を⾒て、とてもうれしいです。
これは⽇本語で投稿されたものです

胡 経緒さんの⽇記



眠たい

2010.02.24

最近、インタネットで遅くまで起きていないということは健康と⽪膚にとても悪いことだとわかりました。だらか、その後、⾃分の寝る時間を変わりました。夜は早く寝て、朝
は早く起きて勉強したり、⽚付けたりします。でも、急に変わったので、なかなか慣れられなくて、毎⽇とても眠くて、⼤変でした。よく眠くてたまらないときになったら、慣
れたらまた⽣き⽣きになるよと思って、元気も戻して、続いていきました。このごろはずいぶんよくなって、またがんばりますは。
これは⽇本語で投稿されたものです

胡 経緒さんの⽇記



最後の国語

2010.02.25

来週から期末テストなので、今⽇の国語の授業は最後の国語になりました。後⼆⼗分ぐらい残った時、思わずに先⽣が⾃分のギターを持ってきて、私たちにギターを弾きながら
歌ってくれました。最初はちょっとびっくりしました。先⽣は「⽷」という歌を歌いました。聞いたことはありません。最後のとき、クラスみんなはリズムに合うように拍⼿し
て、私は少しなきそうになりました。国語がそんなに好きではありませんが、先⽣はなかなかいい先⽣だと思います。でも、さすがに国語の先⽣ですね。発⾳は標準過ぎますの
で、授業のとき⽇本語試験の聴解の感じがして、よく眠くなりました。（笑）先⽣の歌が終わって、ちょっと話して、チャイムが鳴いた時、私たちはまじめに最後のお礼を⾔い
ました。少し感動しました。先⽣、いろいろお世話になってありがとうございました。これから仕事の順調をお祈りします。
これは⽇本語で投稿されたものです

胡 経緒さんの⽇記



書道

2010.02.27

私たちは芸術という授業があります。その中で書道、⾳楽と美術が分けてあります。私が書いた絵はよく「災害」といわれていますから、選びませんでした。そして、ピアノが
少しできますが、歌のことはぜんぜん上⼿じゃなくて、⾃分の絵よりもっとひどいかもしれませんから、⾳楽もあきらめました。書道しか勉強しませんでした。⼦供のごろ少し
習いましたが、中学校に⼊ってからあんまり練習しなかったので、ぜんぜん⾃信がありませんでした。でも、半年間ぐらいの練習のおかげで、どんどん思い出しました。期末の
成績として、みんなと⼀緒に作品のカレンダーを書きました。カレンダーは⼀枚しかありませんでしたから、書いたときはすごく緊張しました。⼀⽣懸命書いて、やっと出来上
がりました。間違いがなくて、ほっとしました。今はそのカレンダーが壁にかけてあって、毎⽇⾒て、うれしいです。これからもがんばりたいと思います。
これは⽇本語で投稿されたものです

胡 経緒さんの⽇記



佳節になるともっとふるさとを懐かしむ

2010.02.28

今⽇は元宵節です。速いですね。あっという間でもう半年間も過ぎました。中国では元宵節になると、家族全員そろって、「汤圆」を⾷べて、今年の団欒を祈ります。今年は両
親と⼀緒にこの祝⽇を過ごせなくて、すごく残念です。でも、これは⽇本⼈と⼀緒にすごした元宵節という特別な記憶になって、将来思い出したらきっと懐かしくて、美しい思
い出ですね。
これは⽇本語で投稿されたものです

胡 経緒さんの⽇記



期末テスト⼀⽇⽬

2010.03.01

今⽇は期末テストが始まりました。科⽬は⽣物、英語と⽇本語です。昨⽇ずっと勉強して、最後にちょっと吐き気がしてしまいました（笑）。やっぱり外国⼈なので、問題を読
むスピードは遅かったです。⽣物と英語は書き終わられなくて、残念でした。休憩のとき、ちょっと気落ちになってしまいました。友達はがんばれば、悪い点をとっても恥ずか
しくないよって慰めてくれて、ちょっと感動しまた。残った科⽬ももっとがんばります。
これは⽇本語で投稿されたものです

胡 経緒さんの⽇記



最後のホームルーム

2010.03.04

今⽇はテストが終わりました。テストがやっと終わってうれしいけど、ちょっと悲しいです。来学期はみんなばらばらになってしまうかもしれないし、担任先⽣もを⾼⼆に残っ
て私たちと⼀緒できなくなりました。今⽇は先⽣が⾃分で作った「⼆年三組の思い出」を⾒せてくれました。それはみなさんのいろいろの⾏事の記念写真のまとめです。私も含
まれています。それを⾒て、⼼がちょっとすっぱくなって、みんなと別れたくないという気持ちになりました。いま、ただみなさんと同じクラスになってほしいと祈っていま
す。
これは⽇本語で投稿されたものです

胡 経緒さんの⽇記



球技⼤会

2010.03.05

今⽇は私たちのクラスの最後の活動の球技⼤会が⾏いました。バレーボールをやったこともない私はすごく緊張しました。最後の⾏事なので、できるだけがんばってみんなと⼀
緒に協⼒して、残念なことを残したくないと思います。でも、初めてバレーボールをやって、やっぱり試合のときぜんぜんできませんでした。⼆回のあとで、すごく弱気になっ
てしまいました。そのとき、先⽣と友達は「掃除はいややろう︖（⼀番悪い点数だったら残って掃除をするというルール...）あきらめないで、みんなと⼀緒にがんばろう」って
慰めて、励ましてくれました。感動して、最後の試合でめちゃがんばって、やっと勝って、うれしかったです。 最後の⾏事、やっぱりなかなかいい思い出ですね。
これは⽇本語で投稿されたものです

胡 経緒さんの⽇記



甲⼦園

2010.03.23

今⽇はみんなと⼀緒に甲⼦園へ応援に⾏きました。初めて⽇本に来て甲⼦園に⾏って本当に幸せだと思います。朝の⼗時に寮⽣と⼀緒に兵庫の甲⼦園の競技場に出発しました。
着いたら、その⽴派の景⾊に驚かれて、ちょっと興奮になってきました。でも、相⼿はもうチャンピオンを三回も⼿に⼊れたそうで、とてもすごいので、私たちが勝てるかどう
か⼼配しました。最初はやっきゅうのルールがあんまりわからないので、皆さんは何で拍⼿かぜんぜんわかりませんでした。でも、友達が教えてくれたり、⾃分で⾒たりして、
最後のときやっとわかるようになってきました。この試合で野球部の皆さんはとても苦しそうで、ずっと頑張っていました。わたしも⼤きな声を出して⼀⽣懸命に応援しまし
た。最後のとき、5対7で⽴ち後れました。みんなはまるで⾃分の全部の⼒を出すように応援して、私は感動されてすごく叫んで応援しました。⼀点を取ったけど、負けてしま
いました。みんなは急に静かになちゃって、悲しそうで、泣きそうでした。そのとき、隣に座った友達が「頑張った、めちゃ頑張った」って⾔いました。そうですね。頑張った
から、負けてもえらいです。私たちは⼀番優秀です︕ 帰ったとき、相⼿のバスが通って、チーアの友達が「勝て︕絶対勝って︕」って、相⼿に⾔いました。その瞬間、すごく
泣きそうな気持ちになりました。負けても相⼿が勝ってほしい、気⽴てがよい友達、私たちは勝っても負けてもいつでも、いつまでも⼀番優秀です。 ⼣焼けが⾚くて、暖かく
て、私の気持ちのようです。
これは⽇本語で投稿されたものです

胡 経緒さんの⽇記



⽇本にいる皆さんは⼤丈夫ですか︖

2011.03.11

今⽇はニュースで⽇本の東北部に強い地震があったということをわかった。そして、津波も伴っている。テレビとインターネットで地震の場⾯を⾒て、すごく怖かったと思っ
た。今⽇本に留学している皆さんは⼤丈夫ですか︖中国のほうはすごく⼼配していますよ︕ そして、宮城県⺠にお祈りします。
これは⽇本語で投稿されたものです

胡 経緒さんの⽇記
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